
Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, führt in die Thematik ein. 
Es entsteht eine lebhafte Diskussion darüber, ob Maßnahmen, die wiederholt beantragt werden, 
förderfähig sind. Von der CDU wird schließlich der Antrag zur Geschäftsordnung gestellt, den 
Tagesordnungspunkt zu vertagen und in der Juli-Sitzung erneut zu beraten. 
 
Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag mit folgendem Ergebnis abgestimmt: 
 
JA-Stimmen: 7 
Nein-Stimmen: 4 
 
 
 
 


